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con un utile di circa 6.000,00 € che sarà 
investito nell’acquisto di attrezzature 
per le successive fiere e avvenimenti 
programmati con l’Amm. Comunale. 
Un ringraziamento particolare a tutte 
le attività economiche presenti, al pre-
sidente della Pro Loco Giuliano Occini 
per il grande lavoro di coordinamento 
e disponibilità personale, al suo staff 
che nei 4 giorni di fiera ci ha deliziato 
con piatti prelibati, al consigliere Co-
munale Naldo William delegato dal 
Sindaco alla gestione economica della 
Fiera, agli animatori del grest e a tutti 
i concittadini che hanno apprezzato il 
nostro impegno. Stiamo già lavorando 
alla XII edizione. Avanti tutta...

L’Ass. alle Attività Produttive
Antonia Trento

Trimestrale dell'Amministrazione Comunale di Fontaniva — Settembre 2015

Trimestrale dell'Amministrazione Comunale 
di Fontaniva

Anno XVIII, Numero 3
Iscrizione n. 1572 del Registro Stampa
del Tribunale di Padova del 30 Luglio 1997

Redazione:
Assessorato alla Cultura
del Comune di Fontaniva
Direttore Responsabile:
Renato Ganeo
Progetto Grafico e Stampa:
Tipografia Sartore - Fontaniva (PD)
N. copie: 3.100

CONTATTI
BIBLIOTECA
Tel.  049 594 9950
Fax  049 594 9955
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it

MUNICIPIO
Centralino  049 594 9900
Segretario Comunale  049 594 9906
Segreteria  049 594 9902
Fax  049 594 0040
Ufficio tecnico Fax  049 594 9940
protocollo@comune.fontaniva.pd.it
PEC: fontaniva.pd@cert.ip-veneto.net

SCUOLE ELEMENTARI
Capoluogo  049 594 1322
Fontanivetta  049 594 1777
S. Giorgio in Brenta  049 942 0133

IST. COMPRENSIVO (scuola media)
Dirigente scolastico  049 594 0324
Segreteria  049 594 2015
Fax  049 594 9301

IMPIANTI DI ILLUMINAZIONE 
PUBBLICA per segnalazione guasti
numero verde 24/24h 800-382960

APPUNTAMENTI PROMOSSI DA:
Comune di Fontaniva, Assessorati alla 
Cultura e P.I., Assessorati allo Sport e 
Servizi Sociali.

Con la collaborazione di:
Pro Loco, Ass. Combattentistiche e 
d'Arma, Parrocchia S. Maria del Rosario 
e Beato Bertrando, Ass. Fontamusic, 
Caritas, Anteas, Gruppo Missionario 
Parrocchiale, SALF Polisportiva, Podistica 
Fontanivese, Protezione Civile, Consiglio 
d'Istituto Comprensivo L.B. Alberti, Ass. 
Fontaniva per voi, A.Ge., E-VENT
www.comune.fontaniva.pd.it
www.nuovopalladio.it

Inserzioni e pubblicità: E-Vent 049 5940876

Nel 2007 uscì “La Casta”, il libro di Ser-
gio Rizzo e Gian Antonio Stella, una 
denuncia puntuale e documentata su 
un’infinita serie di porcherie dove una 
certa politica e una certa pubblica am-
ministrazione sono i protagonisti. Io, di 
quella che non era materia prima mia, 
ne feci una sintesi, che fu pubblicata ed 
apprezzata e che ebbe quantomeno il 
merito di allargare l’informazione su 
molte malefatte del “sistema”, specie 
verso coloro che di libri ne leggono po-
chi. Nel 2008 Rizzo e Stella pubblicaro-
no poi “La Deriva” che non ebbe pari 
accoglienza, forse perché nel frattem-
po il filone della denuncia del malaf-
fare aveva trovato non pochi seguaci. 
Rizzo e Stella però, scrittori ma innan-
zitutto giornalisti, hanno proseguito il 
loro lavoro d’inchiesta e questa estate 
hanno proposto alcuni articoli ne “Il 
Corriere della Sera” ai quali ho ritenuto 
nuovamente di accedere, senza farme-
ne vanto né tantomeno trarne vantag-
gio. Ho doverosamente e deontologi-
camente citato la fonte e mi ritengo a 
posto. L’ambito riguarda aspetti della 
gestione del Comune di Roma, prima 
ancora che venisse alla luce tutto ciò 
che è andato sotto il nome di “Mafia 
Capitale”. Nelle scuole materne comu-
nali romane vi sono 5.400 maestre di 
ruolo, poi altre 2.400 a tempo determi-
nato quali supplenti delle titolari e altre 
4.000 precarie per la supplenza delle 
supplenti assenti. Il costo complessivo 
annuo è di 210 milioni di euro e l’as-
senteismo è del 30%. Dopo le poste e 
le ferrovie il Comune di Roma è la terza 
azienda del Paese; tra dipendenti di-
retti e delle “municipalizzate” il totale 

Roma: la vergogna eterna di Renato Ganèo

I SALUTI del SINDACO La fiera cambia metodi e organizzazione 
e arriva il primo utile

IL PUNTO DI VISTA DEL DIRETTORE

è 60mila. La Fiat, in Italia, ne ha meno 
della metà. Le farmacie comuna-
li sono un vero e proprio buco 
nero che ha costretto il Campi-
doglio a sborsare 15 milioni per 
evitarne la bancarotta. Unico 
caso al mondo di farmacie 
con il bilancio in rosso. 
Le farmacie sono 43, i di-
pendenti 362, dunque 8 
dipendenti e mezzo cia-
scuna. Quasi un supermer-
cato. L’Atac è l’azienda dei trasporti 
urbani e gestisce dunque i tram, 
autobus e metropolitana. Ha 12.184 
dipendenti, mille in più dell’Alitalia. 
In dieci anni ha accumulato perdite 
per un miliardo e 600 milioni. Gli auto-
bus hanno un’anzianità media di oltre 
nove anni ed un quarto (seicento su 
2.300) sono fermi, rotti, non funziona-
no. Gli incassi dai biglietti sono la metà 
rispetto a Milano, è evidente che sono 
pochi quelli che pagano. Gli autisti 
sono 6.500 ma circa 1.000 ogni giorno 
restano a casa (assenteismo al 15%, già 
molto meglio delle scuole materne). 
Secondo un recente rapporto, ognuno 
di loro guida in media 736 ore l’anno, 
rispetto alle 850 di Napoli e le 1.200 di 
Milano. Le visite mediche per l’abilita-
zione alla guida fino a qualche anno 
fa erano svolte da personale interno 
ed i non-idonei erano mediamente 50 
all’anno. Da quando il servizio è stato 
affidato ad una struttura esterna, con-

venzionata con l’Ussl, il numero dei 
non-idonei è arrivato a 607. Quando 
fu deciso di realizzare la linea C della 
metropolitana fu indetto un appal-
to, vinto da un Consorzio sulla cui 
composizione non entro nel dettaglio 
sennò non finisco più. Ebbene, per 
“gestire i rapporti” (oggetto sociale) 
con detto Consorzio fu costituita una 
società apposita con 180 dipendenti. 
Al vertice di tutto ciò c’era tale Adal-
berto Bertucci, retribuito con 360mila 

euro l’anno. Ora c’è Danilo Broggi, ma 
non so quanto guadagna. L’altra azien-
da è l’Ama, che si occupa della raccolta 
e smaltimento dei rifiuti, con un orga-
nico di 1.500 dipendenti. Era diretta da 
Franco Panzironi, con uno stipendio 
di 550mila euro l’anno. Panzironi ave-
va istituito un “premio di produzione”, 
concesso a chiunque fosse presente al-
meno la metà delle giornate lavorative. 
Panzironi è entrato poi nell’inchiesta 
nota come “Parentopoli” (assumeva 
a tutta manetta amici, parenti e ami-
chette varie) ed è stato condannato in 
primo grado a 5 anni e tre mesi. Ma 
il Comune di Roma ha, ovviamente, 
anche un importante patrimonio im-
mobiliare. Dal lavoro di Rizzo e Stella 
risulta che gli immobili posseduti sono 
oltre 42mila, ma solo di circa 25mila 
è dato conoscere il canone introitato 
ed è così emerso che 7.066 di queste 
abitazioni sono affittate a 7,75 euro al 
mese (nessun errore tipografico, sono 
proprio 7 euro e 75 centesimi al mese), 
mentre quelle di pregio, in centro stori-
co per esempio, hanno affitti superiori 
ai mille euro al mese, però risultano 
essere in totale solo 16 (sedici). Sta di 
fatto che il Comune di Roma non ha 
mai nel corso degli anni aggiornato i 
canoni, limitandosi semplicemente ad 
effettuare la conversione in euro dopo 
l’ingresso della moneta unica nel 2002. 
Si sa che un appartamento di 70 mq. 
in Campo dei Fiori rende 222 euro al 
mese e un altro di 122 metri vicino al 
Colosseo 174. So personalmente dov’è 
la sede del Pd in via dei Giubbonari 
perché all’angolo c’è l’albergo dove al-
loggio quando vado a Roma; la sede è 

Cari Fontanivesi
colgo con piacere l’occasione di salu-
tarvi ancora una volta dopo la pausa 
estiva. Un’ estate che ha portato con 
sé un clima veramente equatoriale ed 
una serie di questioni altrettanto “cal-
de”. Un esempio tra tutti la tematica dei 
migranti, dei rifugiati politici e/o eco-
nomici. Per loro sfortuna, ma io dico 
per fortuna dell’Italia, il loro numero 
sta crescendo in modo così spropor-
zionato, che tutti i paesi d’Europa, tutte 
le nazioni di rilevanza economica e po-
litica sono ora costrette a porsi il pro-
blema e ragionare in un tavolo comune 
per tentare di trovare la o le soluzioni. 
A mio avviso, nonostante l’incapaci-
tà del nostro paese di gestire in modo 
efficace l’immigrazione clandestina 
sin dai suoi albori, è giusto riconosce-
re che la situazione venutasi a creare 
da qualche anno, sulle coste del sud 
d’Italia, non è mai stato un problema 
solo dell’Italia, ma ragionevolmente di 
tutte le forze economiche che in qual-
che modo hanno avuto, od hanno tut-
tora relazioni di qualsiasi tipo con quei 
paesi. Senza voler fare considerazioni 
di carattere politico, trovo corretto in-
vitare tutti a ricercare e riflettere sulle 
ragioni di questo fenomeno come pure 
anche, vista la portata dello stesso, ad 
accettare l’idea che anche la nostra co-
munità, attraverso forme e modi anco-
ra da definirsi, dovrà, ancora una volta, 
rimboccarsi le maniche ed affrontare 
secondo le proprie capacità questa 
emergenza. Per quanto l’Amministra-
zione possa giustamente opporre resi-
stenza ad imposizioni di chi, dimostra-
tosi incapace di gestire la situazione, 
facendo finta di non conoscere le dif-
ficoltà gravanti su territori come il no-
stro, già interessati da crisi economica, 
disoccupazione e stagnazione con 
l’aggiunta di una imposizione fiscale 
senza paragoni, alla fine, se necessario, 
faremo anche noi la nostra parte. Tut-
tavia sarà il nostro spirito umanitario a 
motivarci non di certo la convinzione 
che questa sia la soluzione al proble-
ma. Non mi voglio però dilungare. Ora 

vorrei portarvi a conoscenza che da 
qualche settimana si sono conclusi i 
lavori di adeguamento sismico, ristrut-
turazione e riqualificazione energetica 
della scuola primaria F. Filzi, nella fra-
zione di San Giorgio in Brenta. Anche 
grazie a questo importante intervento, 
le attività scolastiche sono ripartite con 
il consueto entusiasmo, come ho avuto 
modo di constatare durante la consue-
ta visita di inizio anno ai diversi plessi 
scolastici. Ho portato il mio saluto di 
benvenuto con piacere al nuovo diri-
gente scolastico, la Prof.ssa Fiorenza 
Marconato, già dirigente del liceo Tito 
Lucrezio Caro di Cittadella. Nonostan-
te la nomina in qualità di reggente, ho 
con soddisfazione individuato in lei 
tutta la competenza, preparazione e 
determinazione che vorrei fossero ca-
ratteristiche di un dirigente stabile per 
il nostro istituto comprensivo. Speria-
mo resti con noi. Desidero informarvi 
inoltre che in queste settimane assie-
me al nuovo dirigente, i rappresentanti 
degli insegnanti e dei genitori, l’Am-
ministrazione sta definendo la collo-
cazione futura e definitiva per le classi 
della scuola primaria Fontanivetta, che 
dal prossimo giugno chiuderà i battenti 
come plesso scolastico. Altri interventi 
di riqualificazione energetica verranno 
eseguiti a partire dal prossimo inverno 
2016 sugli edifici scolastici del cen-
tro. Desidero con queste poche righe 
quindi rassicurare tutti i genitori sulla 
nostra costante attenzione alla scuo-
la in generale ed ai suoi utenti. A tutti 
gli alunni, alle famiglie, al personale 
amministrativo e operativo i migliori 
auguri di un buon anno scolastico, con 
l’impegno rinnovato di non lasciarli 
mai soli. Infine, siamo felici per l’ini-
zio dei lavori di restauro della nostra 
chiesa, che nonostante la buona vo-
lontà di tutti a cominciare da l parroco 
Don Gianni, hanno dovuto tener conto 
delle indispensabili autorizzazioni di 
molti enti burocratici statali e non.
Vi saluto tutti cordialmente

Il sindaco Piotto dr. Lorenzo

L’edizione XI della Fiera del Beato 
Bertrando del marzo 2015 ha visto le 
innovazioni volute dal sindaco Loren-
zo Piotto con l’assessore competente 
Antonia Trento. È stato rinnovato il 
Comitato fiera di cui oggi fanno parte 
a pieno titolo, oltre al Comune e la Pro 
Loco, anche qualificati rappresentanti 
dei commercianti, degli artigiani e di 
quanti hanno a cuore lo sviluppo del-
le attività economiche del paese. Tra 
i cambiamenti significativi: il ritorno 
degli espositori entro il capannone 
principale degli stands fieristici, che 
ha consentito una esposizione più 
visibile dei prodotti e dei servizi, fa-
cilitando l’accesso dei visitatori, che 
anche quest’anno hanno dimostrato 
di essere molto affezionati alla nostra 
Fiera del Beato. Le buone condizio-
ni climatiche di marzo hanno favo-
rito la partecipazione di migliaia di 
visitatori. Nella palestra della scuola 
media è stato allestito un “mercatino 
degli hobbisti”, mentre nei cortili delle 
scuole hanno trovato spazio adeguato 
altre tipologie di espositori. Ogni sera 
l’intrattenimento musicale è stato di 
forte richiamo artistico. Domenica po-
meriggio, dopo l’estrazione della Lot-
teria “Fontaniva d’inverno”, è seguito il 
grande spettacolo canoro “Fontaniva 
Canta” con dilettanti e appassionati 
del paese che ha riscosso davvero un 
grande apprezzamento. Ci sono state 
naturalmente le solite bancarelle sulla 
via principale del paese, e per le le fa-
miglie e i bambini è stato allestito un 
ricco Luna Park. Infine tutti gli ospiti 
hanno potuto degustare gli ottimi piat-
ti preparati dagli esperti volontari Pro 
Loco. Il bilancio finale della fiera 2015 
è stato più che ottimo. Si è visto pas-
sione e voglia di continuare e lottare 
in questo momento di crisi da parte 
delle attività commerciali, economi-
che presenti negli stands e nell’area 
espositiva esterna. Dal punto di visto 
economico il bilancio consuntivo della 
XI Fiera del Beato Bertrando ha chiuso 

affittata a 200 euro al mese. Vi è anche 
il fondato sospetto che, in assenza di 
un benché minimo controllo, molti 
appartamenti non siano neppure più 
occupati dagli inquilini originari, ma 
siano avvenute sostituzioni, scambi 
e quant’altro per cui non si saprebbe 
neppure chi in realtà oggi ci abita. Altri 
se ne sarebbero andati anche da oltre 
dieci anni senza informare il Comu-
ne e da allora le case sono occupate 
abusivamente non si sa da chi e natu-
ralmente senza pagare nulla. Ma non 
c’è proprio nessuno che controlla? A 
onore del vero, anni fa e per un certo 
tempo fu dato l’incarico della gestione 
amministrativa ad una società privata, 
dietro compenso di nove milioni di 
euro, poi tutto svanì e non se ne seppe 
più nulla. Ogni tanto cambia il Sindaco 
(ora c’è Ignazio Marino) ed ogni volta 
il nuovo arrivato dichiara che “inten-
de mettere ordine nella faccenda”. È di 
questi giorni la notizia che la magistra-
tura sta indagando su alcune decine di 
abitazioni del Comune che sarebbero 
state affittate a prezzi stracciati a com-
ponenti del clan Casamonica, quello 
del funerale con carrozza ed elicottero. 
Ogni lettore commenti in proprio e si 
incazzi pure liberamente, non fa male, 
ma non farà neppure cambiare le cose.

Sarà distribuito in
piazza domenica 18
ottobre tutta la mattina
fino alle 13:00. Il ricavato
sarà devoluto a favore della 
sistemazione della chiesa di Fontaniva.

IL DOLCE DEL BEATO 

Non mancate alla Sagra del Beato 
Bertrando! 17-18 ottobre 2015

Seguici su Facebook
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Lavori Pubblici Settembre 2015

RESOCONTO
MANUTENZIONI

La sistemazione di PIAZZA UMBERTO I
descrizione dell’intervento

Essendosi manifestati alcuni dissesti principal-
mente in corrispondenza delle aree di transito e 
sosta dei veicoli, anche pesanti che quotidiana-
mente accedono all’area, il 03 agosto 2015 sono 
iniziati i lavori di manutenzione della pavimen-
tazione in porfido della Piazza del Capoluogo.
L’intervento è stato concentrato nel mese di ago-
sto appositamente per arrecare il minore danno 
possibile alle attività commerciali e non, prospi-
cienti la Piazza stessa e le vie immediatamente 
adiacenti quali principalmente Via Montegrap-
pa, ed agli Ambulanti del Mercato settimanale. 
Rispetto alle previsioni iniziali di chiusura totale 
per un periodo medio di tre settimane, nel corso 
dell’intervento si è riusciti a mantenere aperta 
ed utilizzabile, seppur parzialmente, una parte 
dell’area a parcheggio, grazie alla professionali-
tà ed all’esperienza delle maestranze impiegate 
dal Consorzio Artigiano del Porfido di Trento, 
coordinate dai ns. Ufficio Tecnico Lavori Pub-
blici e di Polizia Locale, che hanno coordinato 
gli interventi puntuali nell’area.
Oltre all’area di sosta, sono stati eseguiti ulterio-
ri interventi puntuali per risolvere alcune aree 
di degrado che rischiavano di compromettere 
maggiormente la staticità della pavimentazione. 
In particolare sono stati eseguiti interventi per la 
sostituzione di alcuni giunti di dilatazione che 
oramai non svolgevano più correttamente la 
loro funzione, nell’area pedonale adiacente alla 
fontana, nella Piazza del Sagrato, nell’area pro-
spiciente via G. Marconi e Via Chiesa. Come ben 
si percepisce, il porfido è un materiale estetica-
mente molto bello e molto resistente ed adatto 
all’impiego per cui è stato destinato, ma al tem-
po stesso richiede una manutenzione costante 
al fine di garantire la sua durata nel tempo.
Va detto che le risorse impegnate per l’inter-
vento derivano per la maggior parte da un con-
tenzioso risolto a ns. favore, con il liquidatore 
fallimentare che ha gestito il fallimento della 
Ditta Appaltatrice.
Cogliamo l’occasione per ringraziare tutti i 
Commercianti della Piazza e di Via Montegrap-
pa, gli Ambulanti del Mercato e la Cittadinanza 
per la pazienza nel sopportare i disagi che sono 
stati loro arrecati dai lavori e per lo spirito di 
collaborazione dimostrato in più occasioni.

LE ULTIME MANUTENZIONI
Si elencano di seguito alcuni degli interventi 
che si sono conclusi in questi ultimi mesi:
Lavori stradali di sistemazione di tratti di pa-
vimentazione in porfido esistenti e dissestati 
presso P.zza Umberto I; in particolare i lavori si 
sono concentrati nella porzione a parcheggio, 
mentre nelle aree pedonali l’intervento ha inte-
ressato la verifica della stabilità della pavimen-
tazione e la sigillatura dei giunti.
1. Lavori stradali di sistemazione di tratti di pa-

vimentazione esistenti e dissestati della via-
bilità della Zona Industriale; in corso d’opera 
i medesimi lavori presso via Degli Ontani e il 
Parcheggio di via Dei Ciliegi;

2. Completato il secondo sfalcio di tutte le aree 
a verde pubblico del territorio comunale, è 
in corso il terzo sfalcio a cura del personale 
operaio comunale;

3. Completato il secondo sfalcio dei cigli stradali 
del territorio comunale in carico a ditta ester-
na, è in corso il terzo sfalcio dei cigli stradali.

4. Lavori di sistemazione del manto stradale 
con fresatura e nuova stesa di asfalto presso 
l’ingresso delle scuole del centro al fine di 
migliorare la viabilità e lo smaltimento delle 
acque piovane.

MANUTENZIONI ORDINARIE
Continua la costante raccolta di rifiuti abban-
donati per garantire il decoro del territorio 
comunale; si richiede la collaborazione della 
cittadinanza tutta per segnalare ogni situazione 
anomala rilevata. Sono garantite in modo conti-
nuo e su tutto il territorio le manutenzioni ordi-
narie varie quali ad esempio piccole riparazioni 
presso pubblici edifici e manutenzioni strade 
con il ripristino di buche ed avvallamenti.

ILLUMINAZIONE PUBBLICA
Si ricorda che a partire dal 01 Agosto 2013 è 
cambiata la gestione degli impianti di illumi-
nazione pubblica e semaforici a Fontaniva a 
seguito all’adesione alla Convenzione CONSIP.

Per i cittadini è a disposizione il numero verde 
800-382960, attivo 24 ore su 24 tutto l’anno per 
segnalare guasti o disservizi negli impianti pre-
senti nel territorio comunale.

Comune PREMIATO per RISPARMIO e 
SICUREZZA della rete di ILLUMINAZIONE
Al convegno di Giovedi 8 ottobre 2105 all’in-
terno di Illuminotronica (PadovaFiere, padi-
glione 11). La premiazione degli Ecohitech 
Award, intorno alle ore 16, vedrà la menzione 
con premio anche del progetto realizzato dal 
Comune di Fontaniva, che da pochi anni sta 
provvedendo a innovare la rete di illuminazio-
ne pubblica obsoleta e pericolosa, con lampa-
de a led ad alto risparmio energetico e quindi 
con gestione più sicura ed economica degli im-
pianti di illuminazione pubblica.

Un innovativo TOTEM per INFO
IN TEMPO REALE

A partire dal mese di 
giugno, in via Gugliel-
mo Marconi, di fronte 
al supermercato Alìper 
di Fontaniva, è stato in-
stallato un totem pub-
blicitario di notevoli di-
mensioni caratterizzato 
dall’innovativo utilizzo 

della tecnologia ledwall per quanto riguarda lo 
schermo, che si contraddistingue per l’elevata 
luminosità e risoluzione d’immagine anche in 
pieno giorno. Questa bella novità è frutto della 
collaborazione tra il Comune e l’azienda ASP 
Tecnologie di Cittadella.Il totem verrà utilizza-
to per pubblicizzare tutti gli eventi e le manife-
stazioni organizzate dal Comune stesso, accan-
to agli spot che i commercianti e/o privati cit-
tadini potranno inserire a pagamento, qualora 
lo desiderino. Un altro modo innovativo quindi 
per informare con tempestività la cittadinanza 
di tutte le iniziative attive in paese.

Completati i lavori nel plesso elementari 
della Fabio Filzi a S. Giorgio in Brenta

Importo comples-
sivo dell’intervento 
€ 430.000, dei quali 
€ 300.000 finanziati 
da contributo stata-
le “Scuole Sicure”; 
la parte rimanente 
è stata finanziata 
con risorse comu-
nali. I lavori per € 
325.000 cca. Sono 
stati eseguiti a rego-
la d’arte e con tempi 
da record (90gg) nel 

periodo estivo di sospensione delle lezioni, a 
cura della ditta AGGER CO SRL, che ringra-
ziamo. Gli interventi hanno riguardato il mi-
glioramento strutturale dell’edificio dal punto 
di vista della resistenza ai fenomeni sismici, il 
rifacimento di tutti i servizi igienici, la sostitu-
zione di serramenti e finestre, l’isolamento ter-
mico e la coibentazione della struttura in modo 
da riqualificarla complessivamente dal punto 
di vista energetico, portando la classe energeti-
ca complessiva dell’edificio da G ad E.



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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Lavori Pubblici - Associazioni e Solidarietà Settembre 2015

C’era una volta... quante volte ai nostri figli, 
nipoti abbiamo creato momenti magici, fan-
tastici con queste tre parole!
Quest’anno dal 15 al 26 giugno, 250 bambini e 
ragazzi (con grande sorpresa e soddisfazione 
sono aumentati i ragazzi delle medie, fascia 
d’età molto vulnerabile) accompagnati dai 
loro animatori oramai esperti, preparati ed 
affidabili, si sono divertiti a viaggiare assieme 
a tanti personaggi fantastici.
Protagonista di questa edizione è stata la 
“Magia” di fiabe, favole, leggende (le tre fasce 
d’età) cominciando col Pifferaio Magico, Cap-
puccetto Rosso, La bella e la bestia, Bianca-
neve, Cenerentola, Pinocchio, Il mago di Oz, 
Peter Pan, Alice nel paese delle meraviglie, La 
lampada di Aladino, Il re leone, Re Artù, Ro-
bin Hood terminando con I tre moschettieri.
Con gli animatori, i bambini e i ragazzi han-
no confezionato bellissimi vestiti raffiguranti 
i vari personaggi delle storie e costruito pezzi 
di scenografie. È stato un piccolo itinerario 
che ha riguardato le storie come percorsi di 
crescita. Tra una pozione e un incantesimo 
hanno respirato l’aria magica di splendide 
storie che hanno colorato e movimentato il 
nostro paese. Indimenticabile il “Bosco in-
cantato” all’interno della Villa Gallarati Scotti, 
ottima l’ospitalità nel campo sportivo da cal-
cio US Fontanivese e presso gli impianti spor-
tivi nel quartiere dei Fiori.
Tutta questa “Magia” l’hanno concretizzata 
nella serata finale, presso il grande Castello 
(Patronato) con “Notte da Fiaba” per rivivere 
con tutti i genitori, parenti e amici un pezzet-
tino di questo grest fantastico.
Uno spettacolo unico e indimenticabile per 
terminare in bellezza come tutte le fiabe con 
un... “vissero tutti felici e contenti”.
Un grazie enorme a tutti coloro che in svariati 
modi hanno contribuito affinché la “Magia” 
facesse il suo effetto... negli occhi, nel cuore, 
nel tempo.
Arrivederci al prossimo grest 2016.

Nuovo Piano Regolatore Comunale
Attività di formazione del secondo

Piano degli Interventi.

La nuova Amministrazione Comunale, coe-
rentemente con il programma di governo del 
paese, ha attivato la procedura di formazione 
del secondo Piano degli Interventi.
È stato pubblicato apposito avviso alla cit-
tadinanza, entro il termine stabilito sono 
pervenute una cinquantina di domande per 
le quali l’urbanista incaricato e l’ufficio ur-
banistica comunale stanno completando l’e-
same istruttorio. Nella prossima seduta del 
Consiglio Comunale il Sindaco illustrerà il 
Documento Programmatico contenente linee 
guida, priorità e interventi che si prevede di 
attuare con il nuovo piano. Da un primo esa-
me delle domande pervenute si riscontrano 
alcune richieste di inserimento schede pro-
getto per la costruzione di nuove case, segnali 
in positiva controtendenza al periodo di sta-
gnazione di cui soffre il settore edilizio.
Altra notizia positiva per i cittadini: la pos-
sibilità di accogliere domande di elimina-
zione dell’edificabilità di terreni, alcune 
sospese da parecchio tempo, con il con-
seguente alleggerimento del carico fiscale 
gravante sugli immobili.
Completata l’istruttoria delle domande, verrà 
elaborata la bozza del secondo Piano degli In-
terventi che sarà sottoposta all’esame della com-
petente Commissione Consultiva e poi del Con-
siglio Comunale per la sua adozione operativa.

Venerdi 11 settembre l’orchestra da Camera SE-
RENISSIMA TEPZOTECA del Messico si è esibita 
al teatro Palladio di Fontaniva, grazie al patroci-
nio del sindaco di Fontaniva, che ha ritenuto di 
aderire ad una proposta encomiabile di valoriz-
zazione di questi ragazzi messicani, favorita dal-
la Scuola di musica Tepzoteca, proposta da altre 
associazioni italiane interessate alla promozione 
dei ragazzi svantaggiati. Il progetto Serenissima 
Tepozteca nasce nell’anno 2008 per iniziativa del 
musicista italiano Andreas Toffanin e della fami-
glia Mercader Navarrete, con l’ obiettivo di svilup-
pare la formazione artística e umana dei ragazzi e 
dei giovani, in modo da elevare il livello di vita ci-
vile e sociale del municipio di Tepoztlán, Morelos.

Fontaniva ha aderito con altri comuni dell’ANCI, 
al 1° Giorno nazionale del dono, promosso dall’I-
stituto Italiano della Donazione. L’occasione è 
data dall’approvazione della legge, con la quale si 
intende promuovere e celebrare la società civile, 
le associazioni e i singoli cittadini che quotidia-
namente offrono qualcosa di sé alla collettività. 
Speriamo che tale stimolo venga adeguatamente 
colto e declinato, con rinnovato slancio, in atti-
vità e iniziative innovative, con la collaborazione 
dell’amministrazione comunale, di singoli cit-
tadini e delle tante benemerite associazioni del 
volontariato impegnate a Fontaniva, anche per i 
nostri concittadini, specie i più disagiati.

Ora è possibile anche a Fontaniva esprimere la 
propria Volontà sulla donazione di organi e tes-
suti solo in occasione del rinnovo e rilascio della 
Carta di Identità presso l’ufficio anagrafe. Pos-
sono esprimere l’assenso o il diniego alla dona-
zione di organi e tessuti i cittadini maggiorenni 
iscritti nel registro della popolazione residente 
del nostro comune.  Al cittadino che desidera 
esprimere la dichiarazione viene richiesto di 
sottoscrivere un modulo indicando la volon-
tà di donare o meno e gli viene rilasciata copia 
della dichiarazione, una seconda copia è invece 
conservata dall’ufficio e inviata al Sistema Infor-
mativo Trapianti.In caso di eventuale ripensa-
mento, la nuova volontà di donare o meno do-
vrà essere manifestata presso l’USSL N° 15 Alta 
Padovana, ma si può anche esprime al momento 
dell’ulteriore rinnovo della carta di identità.

I MUSICI DI TEPZOTECA

4 ottobre 2015 1° Giorno 
nazionale del DONO

“C’era una volta...” GREST 2015

Quest’anno per il 30° anniversario della fonda-
zione del Gruppo Bandistico e Folcloristico di 
Fontaniva, l’ aula musica si è rivestita a festa.
Alcuni membri giovani volontari della banda si 
sono riuniti e prodigati nel rinnovare e ritinteg-
giare la nostra aula musica. Hanno sostituito 
alcuni pannelli di insonorizzazione e con entu-
siasmo e un tocco di allegria hanno decorato i 
muri con spartiti e note musicali. L’operazione 
restauro è diventata, così, un momento gioviale e 
diverso per vivere la vita del gruppo, condividen-
do anche la fatica e l’impegno al di fuori dei con-
sueti concerti e sfilate. Il gruppo festeggerà il 30° 
anniversario il 18 ottobre 2015 in concomitanza 
della sagra paesana del Beato Bertrando. La festa 
si svolgerà con la sfilata di quattro bande nelle vie 
cittadine (banda musicale G.Verdi di San Vito di 
Altivole – la Banda Alpina S. Francesco di Citta-
della – la Banda sezionale Alpina Monte Grappa 
di Bassano – il Gruppo Bandistico e Folcloristi-
co di Fontaniva). Alla fine della sfilata le Quattro 
formazioni musicali daranno vita ad un inedito 
concerto sul sagrato della Chiesa Arcipretale. In-
vitiamo tutti i cittadini a festeggiare con noi. Ri-
cordiamo che siamo sempre felici di accogliere 
nuovi membri sia nel gruppo bandistico che nel 
gruppo majorettes e che per farne parte servono 
soltanto gioia, allegria e buona volontà. I corsi 
sono completamente gratuiti. WELCOME!

Per info: www.bandafontaniva.it - Telefono 330514441

Gruppo Bandistico e 
Folcloristico di Fontaniva
Festa per il 30° di fondazione!

DONAZIONE DI ORGANI E TESSUTI
Una scelta facile in Comune
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Centenario della GRANDE GUERRASettembre 2015

CESARE 
PIANTELLA
Classe 1923, già 
reduce di Cefalonia 
e militare internato. 
Domenica 27.09.15 
ha ricevuto la 
medaglia della 
Liberazione (70° 
anniversario) 
presso il Tempio 
dell'Internato 
Ignoto a Padova.

In novembre il Centenario della GRANDE 
GUERRA sarà ricordato con un evento straor-
dinario: le memorie di un nostro concittadino 
deceduto sui campi di battaglia in un libro-
testimonianza toccante di 
Rino Piotto. Un nuovo libro 
di Rino Piotto “Vai Ciano: 
Muri e Tasi! La Vita Trasfor-
mata” rievoca suggestiva-
mente la vicenda di Luciano 
Piotto, nostro concittadi-
no fontanivese, fratello del 
nonno di Rino, deceduto il 
19 settembre 1916 per ferite 
riportate in combattimento 
nella Prima Guerra Mon-
diale. Il libro non si limita a 
ricordare la sorte di Luciano 
Piotto, ma descrive effica-
cemente la trasformazione 
del territorio fontanivese, 
della famiglia patriarcale (el 
gavasso), della società e del 

senso della Patria comunemente vissuto dalla 
popolazione di questo periodo storico. Questo 
ambiente e la mentalità che lo contraddistin-
gueva vengono descritti con esempi concreti 
e anche personali, dove ognuno si può sentire 
coinvolto e partecipe del drammatico destino 
terreno di Luciano Piotto.
“Il messaggio che resta – precisa il sindaco 
Lorenzo Piotto nel saluto iniziale - è l’invito 

ad affrontare sempre con 
dignità e con fede la propria 
esistenza, pur con le proprie 
paure e le proprie debolezze”.
Mentre il nostro parroco don 
Gianni, nella lettera intro-
duttiva al volume, sottolinea: 
“La ricchezza di panorami 
diversi e lo svelamento del 
destino nella vicenda tragica 
di Luciano, non rimangano 
solo un piacere letterario, ma 
si calino nell’esistere di cia-
scuno di noi”.
Ad integrazione del libro sul 
comune bisnonno Ugo Sil-
vello presenterà la mappa 
completa genealogica della 
famiglia Piotto.

VAI CIANO: MURI E TASI!
La vita trasformata

Con caparbia coerenza e autentica passione 
l’Associazione Combattenti e Reduci continua a 
mantenere vivi i ricordi della nostra travagliata 
storia nazionale unitaria. In occasione del Cen-
tenario della I Guerra Mondiale, dopo avere 
collaborato con l’A.C. nel concorso scolastico IL 
MONUMENTO CHE VORREI, il 21 giugno 2015, 
con la guida del presidente S.Ten. Remo Miche-
lazzo e del cav. Alfeo CERVELLIN della Sezione 
FIDCA di Fontaniva, l’associazione ha organiz-
zato la gita sociale e patriottica a Caporetto (Ko-
parid), Slovenia. Pulman pienissimo di soci e 
simpatizzanti per visitare la località, famosa per 
l’evento del 24 ottobre 1917 che la collocò inde-
lebilmente la nella geografia mondiale e nella 
nostra memoria collettiva nazionale come infau-
sto esito della dodicesima Battaglia dell’Isonzo.
Al ritorno, sosta obbligata a REDIPUGLIA per la 
visita al Monumento Ossario Militare alla ricerca 
di qualche familiare ivi tumulato.
I canti tradizionali patriottici (Monte Grappa tu 
sei la mia patria – Il Piave mormorò – Il testa-
mento del capitano, Tap-punt, ecc.) hanno ac-
compagnato felicemente i gitanti a casa.

57 ragazzi delle tre Terze Medie hanno parte-
cipato al concorso promosso dal Comune con 
la collaborazione delle associazioni patriot-
tiche e d’arma con l’obiettivo di rinforzare la 
memoria dei caduti nella 1° Guerra Mondiale, 
dove sono caduti circa 90 fontanivesi, in alcuni 
casi anche in numero di 3-5 della stessa fami-
glia come i Zorzo. I ragazzi guidati dalla prof.
ssa CONDEMI ANNA hanno elaborato tavole 
assonometriche, relazioni esplicative della loro 
idea e infine dei modellini delle loro propo-
ste progettuali. A premiarli in Aula Magna, di 
fronte alle opere realizzate, sono intervenuti il 
sindaco Lorenzo Piotto, l’ass. Antonia Trento, il 
cav. Alfeo Cervellin della Fidca, la signora Lu-
cia Munari figlia del “ragazzo del 99” Giovanni 
Munari il cui libro di memorie “In guerra a 18 
anni” è stato consegnato ai sei ragazzi risultati 
vincitori del concorso, insieme con una chia-

vetta USB donata dall’AVIS e al bavero azzurro 
della FIDCA. A sorpresa è intervenuto un alun-
no della 5 elementare sez. A Francesco FIETTA, 
accompagnato dal papà, che ha suonato con la 
sua tromba "Il Silenzio d’Ordinanza" all’inizio 
della cerimonia e "When The Saints Go On 
Marching In" alla fine. Hanno coordinato la ce-
rimonia la professoressa vicaria dell’IC Lidiana 
Canaia e il presidente del consiglio comunale 
Ernesto Spessato. I modellini saranno esposti 
sabato 17 ottobre al Teatro Palladio, in occasio-
ne dello spettacolo patriottico con i CANFIN.
Ecco i nomi dei ragazzi premiati dalla giuria:
3A Artuso Ilaria (progetto), Pavan Martina 

(plastico)
3B Polerà Alice (progetto), Pettenuzzo Sandy 

(plastico)
3C Gretti Erika (progetto), Brotto Alberto
 (plastico)

A CAPORETTO, per non dimenticare
dopo i primi 100 anni della I Guerra Mondiale

Il monumento che vorrei
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Cultura e Tempo Libero Settembre 2015

La tradizionale Sagra del patrono dal 19 al 23 
giugno 2015, organizzata da Gruppo Nuove 
Iniziative e gruppo giovani parrocchia San 
Giorgio in Brenta è stata davvero molto ricca 
di appuntamenti e iniziative interessanti:
- Gruppo bandistico e Majorettes la dome-

nica mattina per la presentazione della 
mostra/diario delle Memorie di prigionia 
del concittadino Edoardo Rosso;

- mostra con foto dei matrimoni storici del-
la comunità paesana allestita dagli anima-

Nell’ultima settimana di luglio presso la scuola 
secondaria di I° grado “L.B.Alberti” di Fontaniva 
si è svolto il primo City Camp per 63 ragazzi del 
nostro paese. Il City Camp è un’esperienza full 
immersion in lingua inglese, dove tutors madre-
lingua, con attività didattiche e ricreative, fanno 
sperimentare e avvicinare alla lingua inglese i 
ragazzi delle scuole primarie e secondarie di I° 
grado. Conoscere e approfondire le lingue stra-
niere è oramai fondamentale e indispensabile 
per le sfide future che i nostri giovani dovranno 
affrontare. Il progetto è supportato dall’A.C.L.E 
(www.acle.it), un’associazione accreditata al 
MIUR che vanta un’esperienza trentennale nel 
settore. L’A.Ge. vuole innanzitutto ringraziare l’A-
cle Triveneto per il format, il sostegno costante 
allo staff e per la preparazione dei tutors: Sagali-
na, Alice, Catherine, Brendan, Julia e Lyric hanno 
portato una ventata di internazionalità a tutti; i 
Camp Directors e Assistant, prof. Trevisan, ins. 
Telatin e ins. Gabborin, per aver accettato la sfida 
e averla portata avanti così professionalmente; i 

nostri ragazzi helpers, che hanno lavorato con 
impegno a fianco dei tutors: Chiara, Elena, Glo-
ria, Rebecca e Giuseppe. Nei vari mesi l’impegno 
è stato notevole e molte persone hanno dato una 
mano: grazie all’Amministrazione Comunale per 
le strutture e il personale LSU, all’Istituto Com-
prensivo per aver concesso di inserire nel POF il 
progetto e di usufruire del personale ATA negli 
orari più funzionali, all’Associazione I ragazzi del 
Sole per i ventilatori (estremamente necessari), ai 
volontari per il trasporto di materiali e quant’al-
tro, a fotografi e reporter... Un grazie anche alle 
famiglie ospitanti i tutors, per la loro accoglienza, 
e a quanti hanno dimostrato fiducia e condivisio-
ne con la loro presenza. Che dire ancora?! Il City 
Camp e l’Acampada de Verano (le due settimane 
in lingua spagnola, proposte dal nostro Ist. Com-
prensivo Carmignano-Fontaniva presso le scuole 
medie di Fontaniva) sono state due finestre aper-
te verso il mondo. Ne siamo fieri!

Il direttivo di A.Ge. Fontaniva
www.agefontaniva.it

Diplomato perito agrario nel 1994, Walter Mi-
lani ha iniziato a lavorare al caseificio Silvestro 
Bernardi dove ho conosciuto il suo “maestro”, il 
casaro Favero Fernando con cui con tanta pas-
sione e sacrificio ha cominciato a imparare il 
lavoro...Poi è passato al caseificio Montegrappa 
in cui si è fatto apprezzare nel ruolo di 
“primo casaro” e ha iniziato a elabo-
rare le “sue prime lavorazioni”. Infine 
un altro gradito di qualificazione pro-
fessionale: al caseificio Castellan dal 
2001. Qui da primo casaro ha avuto 
la possibilità di proporre e sviluppare 
le sue lavorazioni con l ‘approvazione 
delle titolari. Grazie alla tenace pas-
sione e allo spirito di sacrifico che lo 
contraddistingue da sempre Walter 
Milani è arrivato a vincere la meda-
glia d’oro nel Caseus Veneti 2014 per 
il miglior stracchino veneto. La se-
quenza fortunata di riconoscimenti 
di prestigio professionale è continuata 

ad aprile 2015 a Villa Braida a Mogliano Vene-
to con il riconoscimento del Grammy o Oscar 
come “miglior stracchino d’Italia”! Una soddi-
sfazione enorme per Walter, cui inviamo i più 
cordiali saluti e congratulazioni a nome di tutti 
i Fontanivesi!

CITY CAMP esperienza innovativa per i ragazzi di Fontaniva

SAN GIORGIO IN BRENTA: Una Sagra molto animata...

tori AC;
- pesca di beneficenza e tombola nell’ulti-

ma serata.
Il periodo di manifestazioni ha avuto il suo 
giusto epilogo con le finali del torneo Me-
morial Emanuele Zin, avvincente come 
sempre.
Anche quest’anno la partecipazione della 
popolazione è stata ottima come del resto 
il cibo servito nel fornitissimo ed efficiente 
stand gastronomico.

WALTER MILANI: Riconoscimenti di PRESTIGIO!
Il fontanivese si aggiudica il CASEUS VENETI d’Oro col caseificio Castellan

e l’Oscar per il “miglior stracchino d’Italia”!



La Festa del pesce (27 giugno) e la 
festa della Paella & Sangria (25 lu-
glio), riproposte anche quest’anno 
dal Comitato Casoni Viva, hanno ri-
scontrato un eccezionale successo di 
partecipazione popolare, nonostante 
il maltempo birichino al primo dei 
due appuntamenti (l’unica serata di 
pioggia in tutta l’estate!). Un trionfo di 
colori e sapori graditissimi da tutti è la 
sintesi migliore e più vera per definire 
l’accoglienza e l’efficienza con cui il 
Comitato Casoni Viva sa intrattenere 
i suoi numerosi ospiti ogni anno, in 
una piazza addobbata con ghirlande 
e palloncini colorati, in questo caso 
con i colori della Spagna cui si ispira-
vano le prelibatezze proposte.
Il prossimo appuntamento è per l’11 
ottobre p.v. quando il gruppo ospiterà 
da par suo la manifestazione sporti-
va-gastronomica PEDALANDO PER 
LE TERRE DEL BRENTA, ricordando 
i mestieri di una volta e garantendo 
lo spuntino di tappa ai partecipanti, 
sempre nel segno della solidarietà.

Sempre tanta gente alle 
feste in piazza a Casoni
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Cultura e Tempo Libero - Sport Settembre 2015

Formula Crono in 
notturna a Fontaniva

I 2 APPUNTAMENTI ESTIVI
La zona industriale “Boschetti” di Fon-
taniva, dopo l’appuntamento di succes-
so di aprile, ha ospitato nuovamente, 
il 4 e 18 luglio scorso, in notturna, il 
campionato di Formula Crono ENDAS 
manifestazione automobilistica ad inse-
guimento su asfalto, organizzato come 
sempre da Ruffato Formula. Le due gare 
si sono svolte grazie al Patrocinio e alla 
grandissima collaborazione dell’intera 
amm. comunale, da parecchi anni sem-
pre molto sensibile a queste iniziative. 
Al via si è presentato un buon numero di 
partenti in entrambe le giornate di gara, 
con nuove macchine molto particolari e 
performanti, che hanno regalato grande 
spettacolo con le loro evoluzioni ai molti 
spettatori e appassionati. Il tracciato, tra 
i migliori del campionato, è molto impe-
gnativo e selettivo, pur mantenendo alti 
gli standard di sicurezza per piloti e pub-
blico, a cui tutta la macchina organizza-
tiva di Ruffato Formula dedica sempre la 
massima attenzione. Sabato 4 luglio, ab-
biamo avuto l’enorme piacere di avere in 
pista per le premiazioni il Presidente na-
zionale dell’ENDAS, Dott. Piero De Be-
nedetti, che ha elogiato l’organizzazione, 
l’amm. comunale e i piloti, auspicando 
che questo campionato continui in fu-
turo. Ora l’intera carovana della Formula 
Crono riprenderà dopo la pausa estiva 
con il resto del programma e per Fonta-
niva l’appuntamento è al prossimo anno.

Un Fontanivese, Gianmaria FEROLDI, campione di bi-
liardo, partecipa al campionato mondiale di Milano di bi-
liardo a 5 birilli, con gagliardetto e spilletta con lo stemma 
del nostro Comune, dalla terza settimana di settembre.

Domenica 31 Maggio Fontaniva è 
stata invasa da più di novanta FIAT 
500 e derivate. Da 8 anni Franca Lo-
visetto di E-vent organizza il radu-
no della mitica auto. Quest’anno in 
particolare, si ricorda il nostro caro 
amico Bepi, sempre presente nelle 
manifestazioni del Paese con il suo 
sorriso e disponibilità.
Una manifestazione in crescita, 
un’ulteriore conferma che la 500 ha il 
potere di attrarre e di accomunare le 
persone sotto il segno dell’amicizia, 
simpatia e allegria. Tanti tipi di 500 
provenienti da ogni parte del Vene-
to: da quella più classica a quella più 
chic, da quella più elegante a quella 
più sportiva, ricche di decorazioni, 
moderne, giovanili ed elaborate. La 
500 è stata il sogno di tanti giovani 
negli anni ‘60 e ‘70, quelli del boom. 
Bastavano 500 mila lire per acquista-
re il tormentone del mercato auto-
mobilistico di quel tempo, pagabili 
anche a rate da 30 mila lire al mese... 
Per non parlare dei tanti amori nati 
in 500 e dei primi esodi verso le lo-
calità di mare. Emozioni, attimi indi-
menticabili che hanno fatto la storia 
della Fiat 500 e riportati allegramen-
te alla mente da tutte queste piccole 
utilitarie diventate un raro pezzo per 
collezionisti e appassionati.

Il corteo delle colorate e allegre Fiat 
500 e derivate, si è ritrovato presso 
la Piazza Umberto I° di Fontaniva 
dalle ore 8.00. A fare da cornice due 
antichi motocarri, ricordando il cen-
tesimo della Prima Guerra Mondiale 
consegnando ad ogni partecipante il 
fiocco tricolore.
A dare il via alla carovana il Sindaco 
Lorenzo Piotto, il Vicesindaco Mar-
cello Mezzasalma, l’Assessore Anto-
nia Trento e l’Assessore Riccardo De 
Franceschi, prima la benedizione del 
Nostro Parroco Don Gianni. Dopo 
un breve giro turistico per le vie del 
nostro circondario, si è arrivati in 
centro a Gazzo Padovano, per una 
breve sosta ristoratrice presso BAR 
ITALIA, e successivamente la visita 
alla latteria Soc. Cooperativa ‘Cen-
tro’ di Gazzo. Ripreso il giro pano-
ramico per le vie più caratteristiche 
del Paese e rientro per il pranzo allo 
stand gastronomico alla ‘Festa delle 
Rose’, al quale è seguito il momento 
delle premiazioni.
La giornata è stata meravigliosa ed 
il tempo all’inizio non è stato cle-
mente, ma poi il sole ha rallegrato 
la divertente comitiva. Vi diamo 
appuntamento per l’anno prossimo 
sempre l’ultima domenica di Mag-
gio. A presto!!!

Non si pensava certo di trovare 1250 
atleti al 18° campionato Naziona-
le CSI svoltosi anche quest’anno a 
Grosseto, visto la modesta parteci-
pazione dello scorso anno. Nume-
ri da record per un movimento in 
continua crescita, che ha visto circa 
3800 atleti gara darsi battaglia a suon 
di primati nazionali sul tartan Ma-
remmano. Ancora una volta la Road 
SALF Altopadovana presenta, a dif-
ferenza di tutte le altre società, una 
squadra giovane guidata dal presi-
dente/atleta Franco Silvello.
I risultati si sintetizzano così:
4° posto assoluto di squadra, mai 
così in alto, grazie a tutti i ragazzi che 
hanno sempre cercato di impegnarsi 

MITICA FIAT 500 - 31 MAGGIO 2015

IN BOCCA AL LUPO FEROLDI!

SALF ROAD FONTANIVESE al 4° posto assoluto 
ai Campionati Nazionali CSI di Atletica Leggera!

COMPLIMENTI! Grosseto 4-6 settembre 2015

al massimo. Forse qualcosa di più si 
poteva ottenere, visto 1 solo punto di 
distacco dal terzo posto, ma la con-
quista della vetta va fatta un passo 
alla volta... e questo è di buon auspi-
cio per il prossimo anno.
L’insperato terzo posto per la squa-
dra femminile, anche quest’anno 
ai vertici, pur non avendo punte di 
diamante, è sicuramente attribuibile 
all’alto livello di preparazione di tut-
te le componenti e all’attenta scelta 
delle gare. Ricordiamo che dal primo 
lunedì di ottobre riprende la nostra 
attività, per i ragazzi da 8 a 18 anni, 
presso la palestra delle scuole medie 
dalle 15.30 alle 17.
Vi aspettiamo per provare!
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Sport Settembre 2015

Si è svolta a San Donato Milanese la 
Coppa Italia di Arti Marziali Sino-Vie-
tnamite. Erano presenti circa 300 At-
leti in rappresentanza di una dozzina 
discipline. Nella loro categoria, com-
posta da 16 coppie di atleti, Riccardo 
Bisson e Alberto Bubbola si sono clas-
sificati al 3° posto. Anche Nicholas Pie-
robon si è classificato 3°. Viene ad alle-
narsi nella palestra di Fontaniva anche 
Pietro Furlan (campione europeo l’an-
no scorso in Polonia), che in questa 

competizione milanese ha ottenuto 
due Primi posti. Il Vovinam Veneto si 
è classificato al 3° posto nella gradua-
toria finale a squadre. Alla Coppa Italia 
hanno partecipato tra gli altri: Beatrice 
Violetto, Vanessa Cremonese, Matteo 
Securo, Elia Pasinato, Erik Bosco. A 
Settembre iniziano i nuovi corsi, sem-
pre presso la palestra delle elementari 
di Fontaniva il Lunedì e Giovedì.
Per info: Biblioteca Comunale 
049.5949950

Spettacolare Torneo FAIR PLAY delle 
forze dell’ordine a Fontaniva ideato da 
Franca Lovisetto di E-vent e dedicato 
alle forze dell’ordine. Questo evento 
è nato 6 anni fa, da un’idea di Fran-
ca Lovisetto dell’agenzia E-VENT di 
Fontaniva che ha voluto mettere in-
sieme le squadre delle Forze dell’Or-
dine creando un evento sportivo e 
solidale, sia per ringraziare sportiva-
mente le Forze dell’Ordine per il loro 
operato di protezione e sicurezza nel 
ns. paese e nel territorio dell’alta pa-
dovana sia per aiutare l’Associazione I 
ragazzi del Sole, che aiutano i ragazzi 
diversamente abili in età evolutiva.
Il Torneo vedeva in campo: Cara-
binieri, Polizia di Stato, Guardia di 
Finanza, Vigili del Fuoco, Polizia 
Locale e Cavalieri Crociati di Malta. 
Entrata in campo del pallone FAIR 
PLAY con i ragazzi del US Fontanive-
se San Giorgio.
A fare gli onori di casa il sindaco Lo-
renzo Piotto, il vicesindaco Marcello 
Mezzasalma e l’assessore pari oppor-
tunità Mary Basso, l’assessore al com-

mercio Antonia Trento.
In rappresentanza del comune di Cit-
tadella, la dottoressa Chiara Lago e 
Paolo Vallotto. In rappresentanza del-
le squadre il capitano Giuseppe Sac-
comanno per i Carabinieri, per la Po-
lizia di Stato l’assistente capo Michele 
Formaggio, per la Guardia di Finanza 
il tenente comandante Giuseppe Ta-
verna, per i Vigili del Fuoco il perito 
Mauro Bacelle, per la Polizia Locale 
Gledis Sambugaro e per i Cavalieri 
Crociati di Malta Damiano Tommasi. 
In rappresentanza della Proloco di 
Fontaniva il presidente Giuliano Oc-
cini. In rappresentanza dei Ragazzi 
del Sole la presidente Lucia Pierobon. 
In rappresentanza dell’associazione 
Haziel Milano la dottoressa Rossana 
Rodà. In rappresentanza del Panath-
lon Cittadella Vally Stregliotto e Ema-
nuela Velo. In rappresentanza del 
Rotary Club Cittadella il presidente 
Dottor Giuseppe Didonè. In rappre-
sentanza dell’associazione ANIOC, 
associazione nazionale insigniti ono-
rificenze cavalleresche Giuseppe Lit-

tamè. In rappresentanza del gruppo 
Alpini di Cittadella il segretario Bruno 
Stella. In rappresentanza dell’ANFI, 
associazione nazionale Guardia di 
Finanza il presidente Orazio Longo 
e il generale Gaetano Rabuazzo. In 
rappresentanza della confederazione 
Cavalieri Crociati di Malta il professor 
William Egidi. In rappresentanza del 
Comitato della Croce Cosimo Liegi. In 
rappresentanza dell’associazione Un 
cuore da Cavaliere il vice presidente 
Fabrizio Berton. In rappresentanza 
dell’associazione nazionale ANPS, 
associazione nazionale polizia di sta-
to di Venezia il presidente Francesco 
Miele. In rappresentanza dell’asso-
ciazione frecce tricolori e aereonau-
tica militare di Cittadella Giovanni 
Gelain. In rappresentanza del US 
Fontaniva San Giorgio il presidente 
Odone Zorzo. In rappresentanza del 
circolo tennistico cittadellese Maria 
Marchetti. In rappresentanza di Maxx 
Chiara Marcon
Torneo in sicurezza con SOS Altapa-
dovana, ANC Associazione Nazionale 

Il 27 agosto scorso un ragazzino di 
Fontaniva di 11 anni, Matteo Sgar-
bossa, è arrivato a Roma, piazza San 
Pietro, dopo avere percorso 778 km. in 
7 giorni. con la sua mountain-bike. Lo 
ha accompagnato il papà Roberto, che 
ha progettato insieme lo straordinario 
viaggio, frutto di passione sportiva, 
spirito d’avventura e tanta premura 
genitoriale intesa a fornire al figlio 
un’esperienza di vita diversa. Il papà 
ha scelto itinerari minori sul percor-
so che si è snodato attraverso gli Ap-
pennini e lungo la litoranea adriatica, 
attraversando fiumi più o meno noti 
e importanti, città prestigiose come 
Gubbio e Assisi, soprattutto sfruttan-
do le molte piste ciclabili che ormai 
cominciano a essere numerose anche 
in Italia... Attrezzati con un bagaglio 
essenziale, tenda compresa necessa-
ria nel caso non si trovasse l’alloggio 
che non poteva certo essere prenota-
to da casa, data la formula di viaggio 

scelta, i due hanno saputo reggere 
brillantemente la fatica e le varie tap-
pe, con Matteo davanti e papà Roberto 
dietro a fargli da ala protettiva e tene-
re la situazione sotto controllo... Non 
sono mancati alcuni inconvenienti e 
imprevisti (una frana sulla Gola del 
Furlo sulla antica romana Flaminia, 
una foratura, delle deviazioni inatte-
se...), ma grazie all’allenamento e alle 
escursioni di preparazione effettua-
te con saggia programmazione nei 
mesi precedenti nulla li ha fermati. 
Da Roma, finalmente appagati, han-
no impacchettato le bici su un treno 
veloce e sono rientrati... in famiglia 
dove sono stati accolti con fragorosi 
abbracci da parenti e amici del quar-
tiere Resistenza. Pare che a Matteo 
sia piaciuto molto lo studio in diretta 
della geografia della penisola in sella 
alla sua mountain-bike... Quale sarà la 
prossima destinazione di questa ine-
dita compagine sportiva-familiare?

Carabinieri e Fisiocenter.
Emozionante l’esibizione di aereo 
modellismo del campione mondiale 
in carica Luca Pescante di Cittadella 
dell’associazione Rossano Model di 
Fontaniva, che ha tenuto con il fiato 
sospeso tutti i partecipanti per le evo-
luzioni aeree acrobatiche. Seguito poi 
dalle esibizioni delle ballerine della 
palestra Come&Dance di Curtarolo 
dirette dal maestro Ken Edeh.
Durante il cerimoniale la benedizio-
ne di Don Ettore e suggestivi gli inni 
nazionali delle 4 squadre e l’inno na-
zionale con il passaggio dell’aereo con 
la spettacolare scia del nostro tricolo-
re colorando il cielo sopra lo stadio. 
La partita d’inizio è stata segnata dal 
lancio aereo dei palloni sul campo di 
calcio. La squadra dei Carabinieri si è 
aggiudicata la E-vent Cup (Coppa che 

viene ceduta di anno in anno dalla 
squadra vincitrice dell’anno prece-
dente) vincendo quindi il 6° Torneo 
delle forze dell’ordine Fair Play, spun-
tandola contro i Cavalieri Crociati di 
Malta arrivati secondi (1° e 2° anno si 
è aggiudicata la vittoria la squadra dei 
Vigili del Fuoco, 3° anno la squadra 
della Polizia Locale, il 4° anno la squa-
dra della Polizia di Stato, il 5°anno i 
Vigili del Fuoco). Abbiamo visto al 
terzo posto i Vigili del Fuoco, seguiti 
dalla Guardia di Finanza. Il 5° posto 
se lo è aggiudicato la Polizia Locale 
lasciando all’ultimo la Polizia di Stato.
E-vent ringrazia tutti i partner soste-
nitori, tutti collaboratori e volontari 
per il loro prezioso contributo e per la 
buona riuscita dell’evento e vi dà ap-
puntamento all’anno prossimo, sem-
pre la 3° domenica di Settembre.

FAIR PLAY 2015

Atleti fontanivesi di Vovinam ancora sugli scudi

A ROMA IN BICI COL PAPÀ
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Informazioni - Prossimi EventiSettembre 2015

Appuntamenti 2015 promossi da E-VENT

ANCORA STIMOLI, SCOPERTE E AVVENTURE...

AVVISI E INFORMAZIONI UTILI

19 Dicembre ore 20:30 - Teatro Palladio.

Grande Concerto di Natale
A favore dell’Associazione Italiana contro le Leucemie A.I.L.
Stiamo lavorando ad una serata ricca di grandi sorprese e ospiti speciali!

Centro NICOLINI,
mercoledì 14 ottobre 2015, ore 20,30

serata di testimonianze, ricordi, foto, video, 
esperienze e info di “camminatori” fontanivesi

sul Cammino di Santiago...
...e tu verresti con noi l’anno prossimo?

ingresso libero

Sul Camminino
di Santiago

di Compostela oggi...
come il Beato Bertrando 

del Medio Evo?

1 settembre: iniziano le passeggiate del 
martedì con l’AVIS (ritrovo ore 20, dietro 
Municipio)
5-6 settembre: Festa d’Autunno in Brenta 
(con Pro Loco)
13 settembre: mercatino degli Hobbisti 
(piazza Umberto I)
dal 18 settembre, ogni venerdì, AVIS: incontri 
sulla salute presso Centro Nicolini
(domenica 18 ottobre 2015 dalle ore 9 alle 12 
in collaborazione con L’Associazione ANTEAS 
e la Farmacia Comunale verrà effettuata la 
misurazione della pressione controllo della 
glicemia e colesterolo).
20 settembre: torneo di calcio tra le Forze 
dell’Ordine (stadio comunale Pasinato)
25 settembre: incontro sulla salute con AVIS
26 settembre: Frammenti di GREST in 
patronato Pio X dalle ore 15
26 settembre: Festa del Baccalà a Casoni
27 settembre: Marcia non competitiva dei 
BARTANDI sulle rive del Brenta e FESTA 
DEGLI ANZIANI con cerimonia religiosa e 
pranzo in mensa ISOLI SPA
30 settembre: Centro Nicolini, incontro 
di programmazione per 2016 con le 
Associazioni comunali
1 ottobre: iniziano corsi di pittura dell’ass. 
Monnalisa al centro Nicolini
3-4 ottobre: Festa ass. Jara Sport
4 ottobre: PARCO INCLUSIVO, quartiere dei 
Fiori, Festa di fine stagione, con Picnic Day di 
cibo e amicizia, con animazioni e clown
3-4 ottobre: Festa degli antichi sapori e cose 
passate
10 ottobre: Minestrone in Brenta Viva con 
Pro Loco; PEDALANDO con degustazioni 
nelle aziende agricole della COLDIRETTI
11 ottobre: Mercatino degli hobbisti (piazza 
Umberto I) e FESTA dell’AVIS cerimonia 
religiosa, con pranzo sociale e attestazioni ai 
donatori benemeriti
12 ottobre: l’amministrazione comunale 
incontra la popolazione di San Giorgio in 
Brenta
14 ottobre: Centro Nicolini, reportage di 

un Fontanivese dal Camino di Santiago di 
Compostela
17 ottobre: Mostra di Fotografia Usa e Getta 
di Dilettantarte al NICOLINI ore 11,30; Pesca 
Beneficenza; PIANISTA FUORI POSTO 
(Paolo Zaramella) e Mostra di Pittura in Villa 
Gallarati Scotti.
Teatro Palladio ore 20.30: I CANFIN, 
Ripensando ai ricordi di guerra (I Guerra 
Mondiale) con esposizione dei modellini degli 
alunni di terza media IL MONUMENTO CHE 
VORREI.
18 ottobre: Sagra del Beato Bertrando. 
Mostra auto d’epoca e Tuning; Vintage in 
Piazza Umberto I; Santa Messa Solenne del 
Patrono al Palladio con Coro Voiceinsoul 
della Filarmonica; Trentennale della banda 
Municipale di Fontaniva con spettacolo 
musicale, Mercatino Vintage in Piazza 
Umberto I e Giornata della Salute con AVIS
27 ottobre: Centro Nicolini, l'archeologa 
Chiara Zuolo parlerà della genesi e 
trasformazioni della Festa di HALLOWEEN.
11 dicembre: AULA MAGNA ore 20,30 
TAVOLE DI NATALE & COMPANY, anche 
quest’anno la graditissima iniziativa di 
Dilettantarte
24 dicembre: ore 20,30, inaugurazione 4° 
Mostra Natalizia della NATIVITÀ, presso 
Centro Nicolini. PORTA IL TUO PRESEPE al 
centro Nicolini il 23 dicembre: ore 9-12 e 14-16.

AVVISO: per lettrici e lettori
della Biblioteca comunale

La “Commissione comunale Cultura e Biblio-
teca” ha proposto che la serata di inaugura-
zione della XX Mostra del Libro di quest’anno, 
prevista in Aula Magna della Scuola Media 
venerdi 27 novembre 2015, ore 20,30, sia riser-
vata interamente ai lettori di libri che frequen-
tano la nostra biblioteca.
Ogni lettore avrà a disposizione circa 10 minuti 
per leggere il brano (di prosa o poesia) preferi-
to. Esprimendo eventualmente le ragioni della 
sua scelta ed un commento sul testo/autore.
La serata sarà allietata da un contrappunto 
musicale e si potrà gustare un caffè o un’altra 
bevanda con pasticcini.
Tutti i lettori sono invitati a partecipare alla 

serata inaugurale della XX Mostra del Libro e 
le persone interessate a leggere il testo prefe-
rito sono pregate di dare il proprio nominativo 
entro il 10 ottobre p.v. al personale della bi-
blioteca al più presto direttamente o via mail: 
biblioteca@comune.fontaniva.pd.it,
con oggetto: lettore Mostra Libri 2015)

ORARIO PROLUNGATO alla 
FARMACIA COMUNALE BEATO 

BERTRANDO
Dal 5 ottobre

nuovo orario di apertura:
8,30 -19,30 (dal Lunedì al Venerdì)

Sabato: ore 8,30-13,00

BIRRERIA - PIZZERIA
RISTORANTINO
GIOVEDÌ E VENERDÌ GIROPIZZA
VENERDÌ KARAOKE con BATUKA
A OTTOBRE E NOVEMBRE:
martedì COUNTRY e giovedì TANGO!

WIFI LIBERO
aperto dalle ore 7.00

COLAZIONI
APERITIVI

PRANZI VELOCI
HAPPY HOUR con DJ

NOVITÀ:
•  Colazioni vegane
 e per intolleranti
•  Il mese di Ottobre, ogni 

mercoledì, degustazioni 
di birra e vino

SIAMO APERTI TUTTI I GIORNI!
www.derplatz.it

SS.53 - SAN PIETRO IN GÙ 
Tel. 0495991138 - info@derplatz.it
Facebook: derplatzsanpietroingu

P.zza Umberto I°, 23 - FONTANIVA
Tel. 0495940855

Facebook: barpalladiofontaniva


